

Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften

KoMa-Büro, % Fachschaft Mathematik, Endenicher Allee 60, 53115 Bonn

DMV

Resolution zur Umbenennung der DMV

Die 93. Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften freut sich über den Vorstoß innerhalb der Deutschen Mathematiker-Vereinigung (DMV), ihren Namen zu einer geschlechtsneutralen Variante zu ändern.

Damit das etablierte Akronym DMV erhalten bleibt, unterstützen wir die Vorschläge

- Deutsche Mathematische Vereinigung,
- Deutsche Mathematiker*innen-Vereinigung.

Beide Varianten würden das generische Maskulinum ablösen, welches ohnehin in unser aller Hochschulalltag nicht mehr gängig ist. Zusätzlich ist die große Stärke der Mathematik, dass der Wahrheitsgehalt ihrer Aussagen nicht von den Personen abhängig ist, die jene betreiben. Mathematik steht als universelle Sprache für sich selbst.

Daher rufen wir die Mitglieder der DMV dazu auf, eine Namensänderung zu unterstützen, die die mathematische Gemeinschaft besser abbildet.

Diese Resolution wurde von der 93. Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften im Konsens beschlossen.

Chemnitz, den 01. November 2025